



FAES FARMA, S.A., a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES remite la siguiente:

COMUNICACION

Faes Farma obtiene la calificación "Excelente" en el Plan Profarma 2008.

La labor investigadora de Faes Farma ha merecido la calificación máxima de "Excelente" en el Plan Profarma 2008. El Plan Profarma es un programa dirigido a la promoción de la investigación científica, desarrollo e innovación tecnológica (I+D+i) de la industria farmacéutica nacional, promovido por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y el Ministerio de Sanidad y Consumo.

Esta máxima calificación es para Faes Farma un reconocimiento a su esfuerzo en I+D, a la inversión económica y continua en proyectos, a la calidad de los programas científicos y a los avances de internacionalización de sus productos en nuevos mercados.

El antihistamínico Bilastina es ejemplo del esfuerzo científico de Faes Farma. Tras diez años de investigación, se acaba de presentar el dossier de registro para su aprobación en un total de 29 países europeos. A este proyecto avanzado se le suman las más de diez moléculas en fase preclínica, dentro de las tres líneas básicas de investigación: Sistema Nervioso (depresión y ansiedad), Inflamación (artritis reumatoide) y Oncología (leucemia, mieloma y cáncer de próstata). Estas líneas de trabajo son fruto de acuerdos con organismos públicos nacionales e instituciones europeas y americanas.

Seis de marzo de dos mil nueve.